

日本

日本出身僧、仏教復興に奮闘

差別から解放を目指し半世紀

佐々井秀嶺さん「平等訴え」

印

事

インド(時)

ナグプル

度。タイを経て一身渡つた仏

教発祥の地アーラーで、集落の

井戸を使わせてもらえないな

どカースト下層民の過酷な生

活。死去2ヶ月前

の56年10月にナグプルで

佐々井秀嶺(89)が、「全

ての人は平等」と唱える仏教

復興のため奮闘を続けていた。

佐々井秀嶺さんは、旧被差別層

アーラーでカールの後継者と見

る。アーラー特有の身分制度方

式。佐々井秀嶺さんは「アーラー

を解放してほしい」と甘縄以

上層民

をひびいてきました。

佐々井秀嶺さんは1919年、現在の岡山県新見市に生まれた。青年期に女性への執着に絶じないじた末、60年に得が得度のため参列した。

人が集まり、日本から15人改宗だけで約1万5千人が参列した。式にはアーラー教徒の一人である佐々井秀嶺が姿を見たうど、各地から多くの信徒が会場に響い

た。式はアーラー教徒の一大改宗式。「アーラーの説いた道に従う。10月12日、中部ナグプルで行われた」大改宗

が、アーラー教徒を名乗る人々が、府の優遇措置を受けたため政

11年の国勢調査によると、仏教徒人口は全人口の0・7%を反映させるため政の調査

03年には、ヒンズー教が支

2億人。現在も婚姻や出生などの場面で差別が根強く残る。(時)



佐々井秀嶺さんニンド中
部ナグプル近郊(時事)

差別から解放を目指し半世紀

務め」と語った。
一切の人を依法に導くのが
淨土に行くと報いの気持
らの供物のみ。「自分が極楽
清貧を重き、食事は信者か
イ政権を批判する。
今でも差別は「十分ある」と
々井さんは、経成長が続くと
差別は禁じられていて、佐
々井法上、カーストに基づく
積もる。
多くの人に上ると佐々井さんは見
えてヒンズー教徒を名乗る人が
多くの約840万人。ただ政
府の優遇措置を受けたため政
11年の国勢調査によると、
反映させるため政の調査

運動などにも取り組んでき
た。運営理下にある聖地の寺院還
教会に仏教徒代表として参画。

03年には、ヒンズー教が支
20年間を取締り、20
なれていた。

カースト化された身分制度。
ハラモン(司祭)やアーラー^{リヤ}(王侯・武人)、ハイヤ(庶民)、コートドリ(隸属民)の四つの差別階級から成る。

カースト制

アーラー

リヤ

ハイヤ

コートドリ

ドリ

リヤ

ハイ